

## Dr. Jeff Iorg- CÓMO APLICAR LA BIBLIA A LA VIDA REAL

Gracias por la oportunidad de enseñarle hoy cómo aplicar la Biblia a la vida real.

Quiero centrarme hoy en la aplicación que es importante en la preparación y enseñanza en el propio momento. Entonces, vamos a centremos nuestra atención durante los próximos minutos en la aplicación de cómo aplica la Biblia a la vida real.

Comenzaremos con la definición. Qué es la aplicación? La aplicación es una conclusión o acción de instrucción para los oyentes basada en que dice el texto. Ahora piense en eso, nuevamente, la aplicación es la instrucción específica conclusión son acciones para los oyentes basadas en el significado del texto. Ahora vamos a analice todos los aspectos de esa definición a medida que caminamos en el resto de esta presentación. Pero vamos tenga en cuenta ahora que es instrucción, conclusión o acción específica, es para los oyentes. Y es Basado en el texto. Ahora piense en eso, nuevamente, la aplicación es la instrucción específica conclusión son acciones para los oyentes basadas en el significado del texto. Ahora vamos a analice todos los aspectos de esa definición a medida que caminamos en el resto de esta presentación. Pero vamos tenga en cuenta ahora que es instrucción, conclusión o acción específica, es para los oyentes. Y es Basado en el texto. Ahora, el propósito de la aplicación es que les diga a los alumnos lo que significa la Biblia, y lo que pueden hacer al respecto. La aplicación les dice a los alumnos lo que significa la Biblia y qué pueden hacer al respecto. Ahora bien, ¿por qué es tan importante la aplicación específica? Bueno, aquí hay dos claves verdades sobre la aplicación que ayudan a responder esa pregunta. Primero, creo que es el aspecto más mal hecho de la predicación y la enseñanza contemporáneas. Ahora eso es una declaración audaz.

Creo que la aplicación es el aspecto más mal hecho de la predicación contemporánea y de enseñar. Ahora, la mayoría de los predicadores y maestros, especialmente en nuestro contexto bautista, hacen algunos intentos explicar lo que significa la Biblia. Así que no encuentro que la falta de información bíblica sea el problema principal. Pero encuentro que a menudo falta una aplicación que es base específicamente en el texto y el texto y orientado a los oyentes. Ahora, otra razón por la que la aplicación es tan importante es que es la clave para hacer accesible la enseñanza y la predicación bíblica.

Ahora fíjense, yo no elija la palabra relevante. Una vez, después de hablar en una conferencia un estudiante más joven, me preguntó: ¿Quién dijo, Dr. Iorg, cómo hace que la Biblia sea tan relevante? Me estaba felicitando. Y yo apreciado eso. Pero tuve que cebarlo un poco. Entonces dije, no tengo ni idea. Él dijo: Oh, pero ¿Debes hacer tan buen trabajo al hacer que la Biblia sea relevante? ¿Cómo haces eso? Y yo dije, Realmente, no tengo ni idea. Porque ya ve, no creo que haga que la Biblia sea relevante. Pienso lo que hago es hacer accesible la Biblia. Verá, creo que la Biblia ya es relevante. La Biblia habla a las cuestiones fundamentales de la condición humana, habla de cómo ser perdonado, cómo librarse de vergüenza, habla de cómo superar su enojo y cómo establecer relaciones significativas. La Biblia habla sobre qué hacer cuando ha sido agraviado y cómo tener una vida familiar que realmente es saludable. De eso es de lo que habla la Biblia. Y entonces la Biblia ya es relevante. Bueno La aplicación no hace que la Biblia sea relevante. Pero una buena aplicación hace que la Biblia sea accesible. En otras

palabras, muestra al oyente cómo acceder a la relevancia de la Biblia. Lo muestra aquí es cómo pueden poner en práctica lo que están aprendiendo de tal manera que esta Biblia relevante se convierta en accesible en su vida y experiencia diarias. Entonces, dos verdades clave sobre aplicación, a menudo se descuida y hace que la Biblia sea accesible, pero no necesariamente relevante. Ahora, en contraste con eso, permítanme resaltar dos grandes mitos sobre la aplicación. Primero, sus oyentes hacerlo por su cuenta. A esto lo llamo combustión espiritual espontánea, que tus oyentes te escuchen la enseñanza de la palabra de Dios y en un momento son llenos de alegría y aleluya. Ellos van a saber cómo aplicar la Biblia. Ahora los profesores que creen que este mito son perezosos, tienen expectativas que no son realistas de sus oyentes son peores, no tienen ni idea de lo que el texto realmente significa para los oyentes. No solo no te quiero que estar en estas categorías, no sea perezoso, no tenga expectativas que no son realistas. Y no hagas el error de enseñar un texto que no tiene idea de lo que realmente significa para sus oídos, quedese con él texto hasta que lo hagas. Un segundo gran mito es que la aplicación debe dejarse enteramente al Espíritu Santo. En otras palabras, la gente dice que mi trabajo es dar una conferencia sobre la Palabra de Dios y dejar los resultados a Dios. Bueno, tienes más responsabilidad que eso, tienes la responsabilidad de comunicar lo que dice la Palabra de Dios, pero también lo que significa de tal manera que el oyente puede acceder a él y hacer uso de él en un día a diario. Y puedes decir, pero ¿El Espíritu Santo aplica la palabra de Dios? Absolutamente sí. Simplemente estoy defendiendo que tu debe tener una aplicación clara que demuestre que realmente entiende el texto, y que realmente sé cómo se aplica a la vida. Y si tiene uno, entonces confíe en el Espíritu Santo para hacer su

trabajo. en aplicar la Palabra de Dios de muchas otras formas. Ahora, he visto esto, en muchas ocasiones, estaré predicando un mensaje o enseñar una lección sobre la familia.

Y luego alguien subirá y decir, hombre, lo que dijiste hoy realmente me ayudó con mi jefe.

Disculpe, no estaba hablando sobre eso. Pero el Espíritu Santo hizo una aplicación más

allá incluso de lo que yo estaba aplicando. Eso pasa todo el tiempo. Y si es

importante que usted confíe en que el Espíritu Santo, lo que la Biblia llama muchas aplicaciones de la sabiduría de Dios y la vida de las personas, sí, puedes confiar en Espíritu Santo para hacer eso. No está preparado para enseñarle a la gente lo que dice la Biblia, hasta que también sepa al menos una forma en que significa algo para las personas a las que va a enseñar. Entonces trabaja a tener al menos una aplicación sólida para los principios que está enseñando desde la Escritura, y luego confíe en que el Espíritu Santo traerá aún más aplicación a la situación. Así que esto es lo que hemos aprendido. Hasta ahora, hemos aprendido una definición de aplicación, es el específico instrucción, conclusión o acción para los oyentes basada en el significado del texto. Y aprendido dos verdades clave, a menudo se descuida. Y es la clave para hacer que la enseñanza bíblica accesible, y nos hemos enfrentado a dos grandes mitos. Uno, tus oyentes lo harán por su cuenta y dos, debe dejarse enteramente al Espíritu Santo. Ahora, movámonos proactivamente para hablar sobre cómo diseñar una buena aplicación. Primero, la primera característica de la aplicación de buenas acciones es que se basa directamente sobre la explicación del texto. La aplicación se basa directamente en la explicación del texto. Suponga que está predicando de los 10 mandamientos, y está predicando el mandamiento que dice: Honrarás a tu padre y a tu madre. Eso es lo que dice el texto. Pero una buena aplicación va más allá de simplemente decir que la Biblia dice que debes Honrar a tu padre y madre. Eso es lo que dice la Biblia. Pero, ¿qué es una buena aplicación? Una buena aplicación es ayudar al oyente a comprender lo que eso significa en su contexto. Entonces, por ejemplo, buena aplicación es usted honra a sus padres, cuidándolos a medida que envejecen. Ahora, eso sera bueno aplicación, si estuvieras hablando en un servicio de adoración de domingo por la mañana con mucho adultos de mediana edad que ya están pensando en qué hacer con sus padres ancianos. Usted honra

a tus padres cuidándolos a medida que envejecen. Pero suponga que está predicando el 10 mandamientos en una conferencia de jóvenes? ¿Casi todos son adolescentes? Que sería un mejor aplicación? Bueno, la Biblia sigue siendo la misma. Debes honrar a tus padres, debes Honra a tu padre y a tu madre. Pero una mejor aplicación en ese contexto sería honrar su padres obedeciendo sus instrucciones. Esa es una mejor aplicación en una conferencia de jóvenes. Así que aquí está el Verdad de la Biblia. Honra a tu padre y a tu madre. Eso es lo que dice la Biblia. ¿Significa en su contexto para el oyente? Bueno, si estás predicando en un contexto, la aplicación podría ser honrar a sus padres cuidándolos a medida que envejecen. Pero si eres predicando ese mismo texto en un contexto diferente, podría decir que honra su padres. Es por obedeciendo sus directivas. Entonces, dependiendo de sus oyentes depende de la estructura de su aplicación. Porque recuerde, la aplicación se basa en el significado del texto, pero es orientado hacia sus oyentes. En segundo lugar, otra característica de la buena aplicación es que se relaciona con las necesidades específicas de sus oyentes. Ahora, de nuevo, pensemos en adultos mayores y adultos jóvenes. Supongamos que está enseñando sobre la oración, y su audiencia está compuesta principalmente de personas mayores adultos. Bueno, su aplicación podría ser algo así, como esta oración le dará paz para el futuro. La oración te dará paz para futuras incertidumbres. Pero supongamos que estás en un conferencia de jóvenes casados, o tal vez un retiro de jóvenes adultos o tal vez un retiro de jóvenes casados, y estás predicando sobre la oración o enseñando sobre la oración. Bueno, ¿qué tal esto para un aplicación, la oración le dará confianza sobre decisiones futuras. Note, simplemente cambiando una par de palabras, cambia la aplicación según los oyentes y sus necesidades particulares o perspectiva. Hablando con adultos mayores, diría que la oración traerá paz para futuras incertidumbres. Para los adultos más jóvenes, podría decirse que la oración les dará confianza en las decisiones futuras. Usted mira, estas son diferencias sutiles. Pero demuestran que te has tomado el tiempo de pensar en lo que el texto significa que está enseñando acerca de la oración, y cómo se aplica a los oyentes que están sentados delante de ti mientras enseñas. En tercer lugar, una tercera característica de una buena aplicación es que es realista, pero desafiante para los oyentes. Y, sinceramente, esta es una línea muy fina. Es un equilibrio difícil. No es fácil de hacer. Es realista y desafiante. Lo que significa

que desea que su aplicación ser algo que realmente puede hacer. Pero también quieres que sea algo que estírelos para hacer más de lo que están haciendo actualmente. Por ejemplo, aquí es un buen ejemplo. Usted es testigo de su enseñanza sobre el evangelismo o el testimonio personal que es el mejor testigo. Al contar tu historia de conocer a Jesús, eres el mejor testigo, o incluso puedes personalizarlo y decir que es el mejor testigo contándoles a sus amigos su historia de conociendo a Jesús. Pero en lugar de eso, esto es lo que escucho a veces. Los profesores dicen esto en términos de sobre evangelismo, debes testificar a cada persona que conozcas. Bueno, eso puede sonar bien pero no es realista.

Pero donde vivo, no voy a dar testimonio de todos los personas que conozco. Esa no es una aplicación realista. No me desafía, porque sé que no lo haré. Escuché a un predicador, o un maestro decir eso y creo que sí, está bien. Ellos quieren que yo testificar, pero solo están usando una hipérbole o una exageración. Pero en realidad no lo dicen en serio. Cuando llegas a la aplicación, tienes que decir lo que realmente quieras decir. Y entonces en lugar de decir algo eso no es realista ni desafiante, como debes testificar a cada persona que conoces. Ninguno hace eso. En su lugar, diga algo que sea realista, que verá mejor cuando cuente su historia. Y lo haces de una manera que te desafía a ser testigo mejor cuando les cuentas a tus amigos tu historia de encuentro con Jesús. Ahora escucho lo que sabe esa aplicación. Si voy a ser testigo y hacerlo bueno, necesito contar mi historia de cómo conocí a Jesús. Y me han retado a contarles esa historia a mis amigos. Esa es una aplicación realista y desafiante. Otra característica de una buena aplicación es que sea positivo con la mayor frecuencia posible. Ahora, si el texto de la Biblia es negativo, entonces es posible que su solicitud tenga que ser negativa. Pero en lugar de decir no mientas, como aplicación, ¿qué dijéramos la verdad? Comunica lo mismo, pero uno es más positivo que el otro. Así que las características de una buena aplicación se basan directamente en la explicación del texto. Está orientado a las necesidades específicas de los oyentes. Es realista para el oyentes y, sin embargo, desafiante al mismo tiempo y cuando sea posible, se declara en positivo para que no todas sus aplicaciones suenan negativas, no haga estas declaraciones, sino que son proactivas declaraciones positivas sobre cómo poner en práctica la Biblia. Ahora, hablemos de cómo desarrollar declaraciones de aplicación. Desarrollé una pregunta que realmente me ayudó por

muchos años a desarrollar mis declaraciones de aplicación. La pregunta es, ¿qué deben hacer específicamente los oyentes hoy? Y me hice esa pregunta, poniendo un énfasis en diferentes palabras en la pregunta para motivar nuestro impulso a escribir mi aplicación, por ejemplo. ¿Qué deben hacer específicamente los oyentes hoy? Y luego, ¿qué específicamente deben hacer los oyentes hoy? Lo encontré usando esta pregunta y usando los diferentes inflexiones de estas palabras, específicamente, los oyentes de hoy. Y eso me ayuda a piense más claramente en mis declaraciones de aplicación. Entonces esa pregunta de proceso me ayuda mientras intento escribir mi aplicación como parte de mi preparación para enseñar y predicar. Ahora, mientras escribo mi aplicación, quiero formarla de las líneas de uno de los tres tipos de aplicaciones. Ahora, hay tres tipos de aplicaciones que creo que son principalmente útil hoy. Estas son conclusiones activas, pasos de acción y áreas de acción. Ahora quiero definir cada uno de estos y luego les voy a ilustrar una conclusión activa, un active. La conclusión es una acción que el oyente puede hacer inmediatamente, o poco después de la conclusión de la mensaje o el servicio. Una conclusión activa es que es una acción que el oyente puede hacer de inmediato. Lo que significa que mientras están en clase escuchándose enseñar o mientras están en un servicio escuchando predicas, inmediatamente, pueden hacerlo o poco después de la conclusión del mensaje o del servicio de la clase, una conclusión activa, algo que se puede hacer muy, muy pronto. Un paso de acción esta, es una acción o acciones que el oyente puede practicar para cumplir con la aplicación. Y luego su áreas de acción. Estos son un poco diferentes. Estas son áreas en las que el oyente puede cumplir su aplicación. Tenga en cuenta estas dos definiciones, contraste, pasos de acción o acciones, los oyentes pueden practicar o poner en práctica para cumplir con la aplicación o áreas de acción o áreas en las que el oyente puede cumplir la aplicación. Bueno, como ilustre estos, tal vez estas definiciones sean más claras. Aquí son algunos ejemplos de aplicación de conclusiones activas. Debes nacer de nuevo. Eso es bastante activo. Debes hacerlo y debes hacerlo ahora mismo. Tu confianza en la resurrección se basa en relatos de testigos oculares. Esa es una conclusión activa, puedes decidir, sí, tengo confianza en el Resurrección. Debido a los relatos de testigos presenciales. Puedo decidir eso hoy. Lo acepto hoy. Yo cree eso hoy. Esas son conclusiones activas. Un año llamando a la acción,

debes nacer nuevamente, recibe a Jesucristo ahora mismo como tu Señor y Salvador. Esa es una conclusión activa. Tu confianza descansa en la resurrección. Tu confianza en la resurrección se basa en testigos presenciales cuentas. Esa es una conclusión activa. Puede sacar esa conclusión ahora mismo y salir de este servicio o de esta experiencia docente, con una fuerte confianza en la vida en el resurrección basada en los relatos de testigos presenciales escritos en la Biblia. Conclusión activa, es una forma válida de llevar la aplicación a sus oyentes. Pero escuche atentamente. No es el único camino. Y posiblemente, no siempre sea la mejor manera. La conclusión activa es una buena forma de traer aplicación. Llama a la gente a la acción en el momento. Llama a la gente a decidir algo en el momento. Esa es una forma de aplicarla en la predicación y la enseñanza. Pero ahora hablemos de los pasos de acción y las áreas de acción. Pasos de acción, recuerde, nuestras acciones ellos aquí puede practicar para cumplir con la aplicación. Así que supongamos que está enseñando sobre honrar a Dios con su dinero o el tema de la mayordomía. Bueno, podría dar estos pasos de acción que podría decir, usted honra a Dios con su dinero diezmando regularmente, gastando sabiamente y ahorrando por costumbre. Ahora, en cada uno de estos, puede tener una ilustración para ayudar a las personas a comprender exactamente lo que quieras decir. Pero has estado predicando o enseñando sobre honrar a Dios, siendo un buen mayordomo. Y ahora estás listo para dar la aplicación. Esto es lo que dice la Biblia que eres se supone que honra a Dios siendo un buen administrador. Ahora, aquí hay algunos pasos de acción que puede toma para poner eso en práctica, puedes diezmar regularmente, gastar sabiamente, ahorrar habitualmente, estas son acciones los pasos que una persona puede poner en práctica, no podrá hacerlo en el momento en que usted enseñando o en el servicio donde usted está predicando, ellos no podrán simplemente decidirlo. Y ese es el final. Esa es una conclusión activa. No, estás pidiendo a la gente que se vaya a casa y poner algo en práctica como un paso de acción para cumplir con la instrucción bíblica que han recibido de ser un buen mayordomo que honra a Dios con sus recursos. Bien, aquí hay otro. Suponga que está hablando de la intimidad en el matrimonio. Y has mostrado cómo la Biblia habla de

dejando a padre y madre y uniéndose el uno al otro. Y estás hablando de esto, la importancia de lograr la intimidad en matrimonio. Entonces, su aplicación podría ser algo así como estos pasos de acción. Tu logras mas profundo intimidad en el matrimonio estando juntos, hablando juntos, riendo juntos, estos son pasos que las personas

puede tomar. Quieres lograr una intimidad profunda, más profunda en tu matrimonio, haz estas cosas, pasa tiempo juntos, hablando juntos, riendo juntos. Y con cada uno de estos, puedes tener un correspondiente ilustración de cómo se ve eso en una relación matrimonial. Estas no son cosas que la gente pueda hacer mientras están sentados frente a usted en un retiro matrimonial. Eso es una pareja sentada frente a usted, está enseñando sobre la importancia de la intimidad y el matrimonio. Y tu podría pedir una conclusión activa y decir: se supone que debes tener intimidad en tu matrimonio, y te digo que lo tengas hoy. Pero esa no es una buena aplicación, porque no pueden hacerlo en el momento. Necesita en ese tipo de contexto, pasos de acción. Te he enseñado hoy que la Biblia dice intimidad y el matrimonio debe desarrollarse. ¿Cómo haces eso? Bueno, aquí hay algunos pasos de acción que puede poner en práctica al salir de esta sesión de enseñanza, o al salir de esta conferencia, o al regresar a casa del retiro, haga estas cosas y ponga en práctica esta palabra de Dios. Entonces nos movemos en áreas de acción. Ahora estos son un poco diferentes. Porque si bien los pasos de acción son 123, aquí lo que puedes hacer. Las áreas de acción son, en cambio, áreas de la vida donde puedes poner en práctica lo que estás aprendiendo y haz la aplicación allí. Déjame ilustrarlo. Supongamos que eres hablando sobre el tema de la mayordomía, pero esta vez, no estás hablando sobre la mayordomía de tanto el dinero como la mayordomía de la vida. Podrías decir algo como, debes practicar mayordomía a lo largo de su vida con su tiempo, su dinero y sus oportunidades. Ahora, esas son áreas de acción. Ese no es un paso 123 de cómo realizar algo como la intimidad y el matrimonio o 123 paso de cómo demostrar honrar a Dios con su dinero. No, este es el tema general de administración. Y sí, estás diciendo, déjame mostrarte cómo aplicar este principio de tomar recibir lo que no es suyo y usarlo para la máxima ventaja de Dios. Déjame mostrarte cómo funciona eso. Puede ser un administrador de su tiempo, un administrador de su dinero, un administrador de sus oportunidades, y estas son áreas de la vida donde puede poner esto en práctica. Y

nuevamente, una ilustración correspondiente con cada uno ayuda a las personas a ver lo que realmente quieras decir. Aquí está otro, suponga que está predicando sobre la integridad y quiere lograr que se aplique en diferentes áreas de la vida. Entonces, en lugar de decir aquí, hay 123 pasos de cómo vivir una vida de integridad, se puede decir, la Biblia nos llama a la integridad en cada área de la vida. Por ejemplo, usted es responsable de demostrar integridad en el trabajo. Eres responsable de demostrar integridad en la escuela, eres responsable de demostrar integridad en la iglesia. Estas son áreas de acción son lugares donde se pueda demostrar la integridad. Y si lo estuviera ilustrando, mientras predicaba podría decir algo como esto. Demuestra integridad y cuando trabajas marcando tu propia tarjeta de tiempo y asegurándote de que eres honesto cuando trabajas. Demuestras integridad en la escuela, al no hacer trampa en sus asignaciones y cumplir con el trabajo asignado de la mejor manera que usted sepa cómo demuestra integridad en la iglesia al comprometerse a donar al fondo de construcción y luego cumplir con ese compromiso para demostrar su integridad. Ahora, ve cómo una simple ilustración adjunta a cada uno de estos ayuda a presentar en la mente de sus oyentes lo que realmente quieras decir. Entonces, las áreas de acción no son 123 pasos de cómo cumplir con la aplicación. Las áreas de acción son diferentes áreas de la vida donde se puede hacer la aplicación, y luego dar ilustración para ayudar a las personas a entender lo que quieras decir. Entonces tres tipos de aplicaciones activas conclusión, sí, esos son válidos, pero no dependa de ellos por completo. Además, pasos de acción y acción áreas. Ahora, a menudo me preguntan: Bueno, ¿cómo sabes cuál usar? En que contexto? Bueno, ve al texto, deja que sea tu primera guía. Si el texto requiere una conclusión activa, como debe ser nacido de nuevo, luego use la conclusión activa. Pero si el texto trata sobre algo como desarrollar intimidad en el matrimonio que requiere pasos de acción, que requiere que la gente lo haga por usted, como maestro para explique cómo poner eso en práctica. Así que vaya primero al texto y luego piense no solo en el texto, pero luego piensa en tus oyentes. ¿Qué tipo de aplicación necesitan para ayudarles a poner este Palabra de Dios en práctica? Basado en esos dos factores? ¿Qué significa eso qué tipo de texto esta predicando o enseñando? Y que es lo que dice? ¿Y entonces quiénes son tus oyentes? Y que es el contexto en el que están escuchando esta verdad bíblica? Podrás decidir, ¿necesito

acción? ¿Conclusión activa, pasos de acción o áreas de acción? Y luego otra pregunta que hacen, ¿pueden mezcla y combina estos en un sermón o tiempo de enseñanza?

Absolutamente sí. Cuando esté desarrollando su material, algunas partes del texto pueden requerir una conclusión activa. Otras partes pueden requerir pasos de acción o áreas de acción. Por tanto, está totalmente permitido utilizar uno o más de estos en una sesión de enseñanza o en una experiencia de predicación, es completamente posible utilizar uno o más de estos para hacer la mejor aplicación posible mientras haces que el texto cobre vida para tus oyentes. Bueno, finalmente, solo algunas sugerencias mientras escribe estas declaraciones de aplicación. En primer lugar, escriba su aplicación en tiempo presente o futuro. En otras palabras, dice que esto es lo que sus oyentes pueden hacer, o harán, debe hacer, no escriba la aplicación en negativo o en tiempo pasado, ya que se enfocan en el lenguaje bíblico. En otras palabras, una buena aplicación no dice que David cometió adulterio, eso no es aplicación. Eso es lo que dice la Biblia. En su lugar, concentre su atención en el presente y el futuro de lo que la Biblia dice que los oyentes harán o deberían hacer o deben hacer. En segundo lugar, no tenga miedo de usar el pronombre, usted, cuando haga una aplicación. Está bien decirles a sus oyentes que desarrollen intimidad en el matrimonio cuando hagan estas cosas. Ahora, sé que algunas personas prefieren nosotros, y no hay nada de malo en eso. Pero si tiene una conducta acogedora y cálida, y está predicando de una manera, o enseñando de una manera que los oyentes saben que está tratando de ayudarlos, no les importará si dices tú, y hazlo tan directo como posible para ellos, para que entiendan que esta es la parte de aplicación de la enseñanza. Y luego, en sus aplicaciones, intente utilizar frases cortas con palabras fuertes. Las declaraciones de aplicación largas no son útiles. Recuerde cuán cortos fueron los míos para lograr una intimidad más profunda hablando juntos riendo juntos, estando juntos, esas son declaraciones breves que ayudan a las personas a cristalizar cómo se ve realmente la aplicación. Y luego, cuando esté escribiendo su aplicación, trate de evitar el uso de palabras muy religiosa o incluso terminología bíblica. El lugar para todo eso está en la explicación del texto cuando le estás mostrando a la gente lo que significa la Biblia. Pero cuando pasa a aplicarlo y muestra a los oyentes lo que pueden hacer al respecto, use un lenguaje contemporáneo y evite la palabras muy religiosa y posiblemente incluso un

poco de lenguaje bíblico técnico mientras trata de ponerlo en un lenguaje sencillo, lo que la gente puede hacer con lo que estás aprendiendo. Y luego, la mayoría de las veces, trate de evitar las palabras debería cuando esté escribiendo la aplicación, las palabras pueden, serán y deben, son mucho más positivas y menos dignas de vergüenza. En otras palabras, en lugar de decirles a sus líderes, deberían orar más, digan, orarán más. Cuando crea una lista de oración, orarás más cuando dejes tiempo para orar. rezarás más cuando recibes una oración. Únase estas aplicaciones. Estos son pasos de acción, no solo debes orar más. Por lo tanto, evite debería y decir, puede y hará y debe mientras escribe sus declaraciones de aplicación. La aplicación es una parte importante de la predicación y la enseñanza, la aplicación de la Biblia se basa en el texto sin duda, pero hace la transición para centrarse en los oyentes. En esta presentación, le he dado algunas definiciones, algunas herramientas y algunos modelos de cómo se ve una buena aplicación. No olvide que la aplicación es una parte importante y vital de su preparación para enseñar y predicar. Como he dicho, creo que es la parte más a menudo descuidada de nuestra preparación, podemos hacerlo mejor y los desafío a trabajar duro para aprender a dar una buena aplicación de la verdad bíblica en la vida de sus oídos.